CHANTECLER A BEAUVOIR

Début juillet, les Amis du Vieux Beauvoir proposaient une pièce de théâtre au sein des vestiges historiques de Beauvoir-en-Royans.

Les vendredi 3 et samedi 4 juillet, le château des Dauphins accueillait la troupe de la Cité de Sassenage qui jouait la comédie dramatique « Chantecler » d'Edmond Rostand, devant la muraille. Malgré la fraîcheur des soirées, les spectateurs « courageux » ont pu apprécier le jeu de scène de cette troupe, où chacun des comédiens et techniciens ont su mettre en valeur le texte d'Edmond Rostand.

Les Amis du Vieux Beauvoir tiennent à remercier particulièrement la commune de Beauvoiren-Royans, la commune de Pont-en-Royans et ses employés municipaux, ainsi que l'entreprise Royans Travaux.

Jusqu'au 31 août, vous pouvez découvrir les œuvres de Léo Pallandt au sein du musée delphinal. Horaires d'ouverture : tous les jours de 15 h à 18 h, fermé le mardi. Renseignements au 04 76 64 02 55.